



いよいよ冬本番。朝晩の冷え込みも厳しくなってきました。体調をくずさないよう衣服で調節する等工夫して、寒い冬をのりきりましょう！今年もあとわずかとなりました。それぞれの1年間を振り返りながら、来年がより良い年になるよう準備しておきましょう

## 【今月の予定】

- 12/2 (月) 自治会
- 3 (火) 招待事業参加
- 13 (金) 誕生会
- 14 (土) 営業日
- 17 (火) 日産労連チャリティ公演観覧
- 18 (水) 体重測定
- 21 (土) クリスマス会
- 28 (土) 仕事納め
- 12/30 (月)～1/3 (金) 年末年始休館
- 1/6 (月) 仕事始め

## 【12月生れの仲間】



- 2日 パレデスクンジさん
- 9日 中村 弥生さん
- 12日 水戸部竜青さん
- 12日 森山 和美さん
- 21日 橋本 恵太さん
- 22日 渡辺 史江さん



## 【11月の活動報告】

8日(金)に小澤さんの誕生会をしました



トレジャーハントの様子



## 🍎 余暇活動「りんご狩り」

11月23日(土)余暇活動で1日外出してきました。まず大谷にあるCobbleという施設でトレジャーハント。色とりどりのきれいな石を、砂の中から掘りあてる宝探しのような体験をしました。そば割烹日晃さんと、ソースカツとミニ蕎麦のセットをおいしくいただいた後、いよいよりんご園へ。渡辺りんご園では、試食の美味しいりんごを食べながら、説明を聞き、りんご狩りスタート。それぞれ赤くて大きいりんごを品定めして、もぎっていました。長時間の外出でしたが、仲間みんなからは、楽しかったの声が多くきこえ、充実した1日でした。



渡辺りんご園

そば割烹日晃

## 保護者会コーナー



### 「クリスマス会」 12月21日(土)

今年は4年振りに親子参加のクリスマス会になりました。バンド演奏やビンゴ大会、おいしい昼食と楽しいことがたくさんあります。皆さますでに参加の申し込みはされていると思いますが、なんと午後にはAIG保険の説明会とグループホームの現場見学があります。「ひなたの家」の進捗状況を見に行きましょう。

### 「お知らせ」



遠藤満広さんのお母様が、11月16日にご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。保護者会から御香料と生花をお供えさせて頂きましたので、ご報告いたします。

今年1年を振り返ってみますと、大切な仲間であるお三方が彼岸へと旅立たれました。心よりご冥福をお祈りいたします。

ゆーあい工房が開所してから27年も経ちますと、保護者も殆どが高齢者と呼ばれる年齢になって、仲間達も40代以上が多くなってきています。そんな中で保護者会は子ども達の為に、これから何をやっていけばいいのかを再考する時期になっていると思います。今までは数多いイベントの際、準備からあと片付けまでの時間の間に情報交換をして、慰められたり発奮したりして親子で成長してまいりました。けれども社会はコロナ禍で4年間という長期間、イベント中止・外出自粛等の生活を続けてきた結果、人と人との心の繋がりが希薄になってきたように思います。第二グループホーム「ひなたの家」の建設が着工された今、「なごみの家」と合わせて15人。それにゆーあい工房以外のグループホーム利用者が3人の計18人が生活の場としてグループホームを選んだこととなります。そうすると残る24名の仲間はこれからも保護者と地域で暮らしていくこととなりますが、その仲間達は親になにかあった時まず居場所を探さなければなりません。その違いはあっても、もちろんグループホームも地域の中で暮らしていくことに変わりはないので、やはり住む場所が変わっても地域の人との繋がりが希薄になると、全ての仲間達にとって住みづらい社会になっていくわけです。

「仲間達の人生・暮らしを誰がアドボカシー(利用者の権利を擁護・代弁すること)していくのか」「限られた時間の中で子ども達に楽しい経験をどれだけさせてやれるのか」

1年の最後にご家族で話し合わせそれをお聞かせいただき、来年度からの保護者会事業の参考にさせていただきたいと思いますので、ご協力の程よろしく願いいたします。

1年間のご協力ありがとうございました。よいお年をお迎えください。